

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Octobre rose : un nouveau circuit

Octobre rose, c'est la campagne annuelle de communication destinée à sensibiliser les femmes au dépistage du cancer du sein et à collecter des fonds pour la recherche. Près de 59 000 nouveaux cas de cancer du sein sont diagnostiqués chaque année en France. L'association Vivre en rose de Saint-Pardoux-Soutiers se mobilise une fois de plus pour apporter sa contribution à cette cause. Elle invite tout le monde, femmes, hommes et enfants, à chausser de bonnes chaussures pour s'élancer sur les chemins de Saint-Pardoux-Soutiers dimanche 19 octobre.

Le départ est fixé entre 8 heures et 11 heures à la salle multi-activité

de Saint-Pardoux. Il y a trois parcours au choix, 3, 8 et 12 km. Et cette année, une autorisation exceptionnelle est accordée par son propriétaire, les marcheurs pourront passer autour du château de la Salinière. « Les cinquante premières personnes inscrites auront une petite surprise et un lot est offert à chaque participant » promet Sophie Auger, la présidente de l'association Vivre en rose. « Pour s'unir à l'effort national, 10 €, c'est le prix d'un effort musculaire pour passer un bon moment et rendre l'utile à l'agréable. »

Renseignement et inscriptions :
Tél. 06 19 69 45 45.



Sophie Auger, présidente de l'association Vivre en rose et sa camarade Marie Cantet, membre de l'association, installent une banderole pour le rallye pédestre d'Octobre rose.

PHOTO : CO